

な っ と く つ う し ん 那 覇 特 通 信



令和7年6月6日
那覇特別支援学校
校長 下里 佳代子

『聞いてなっとく 見てなっとく 知ってなっとく できてなっとく』

今年も梅雨に入り、雨模様の日が続いています。

比較的風が涼しいので子ども達は、登校時に正面玄関の前で先生達と一緒に今日の天気を確認しながら、学校をスタートさせています。4月に担任が変わり、緊張も見られた子ども達でしたが、今では先生の声を聞くとニコニコ😊。学校を楽しみにしている様子を見ると、こちらまで元気になりますね。

さあ～6月も 元気に過ごしましょう！！



今年、沖縄戦後80年ということで、新聞やニュース等でも特集が組まれています。

本校でも、6月2日から30日の期間、「平和月間」の取組として図書室にパネル展示や平和についての本がたくさん用意されています。

また、廊下にも資料が展示されています。

事務室前の壁面では、「沖縄戦〇×クイズ」が掲示されています。ぜひ、挑戦してみてください。

そして、平和を祈念し、「献花をしよう」が取組の一つとして行われます。

沖縄戦の記憶を風化させず、みんなで平和を考え、命の尊さを学習していきましょう。

国語や音楽、各学習グループにおいても、様々な平和学習が行われる予定です。



大好きな プール！！

「プール開き&安全祈願」「緊急時シミュレーション」を終え、

いよいよプールが始まります。

プール学習では、リラクゼーション効果を高め、運動機能の向上等が図られるなど、学習効果を狙うことができます。

子ども達が大好きなプール学習の様子は、7月号の那覇特通信でお伝えします。お楽しみに。



学 習 の 様 子

小中学習グループの道徳の授業を紹介します。

『あいさつ』の授業内容で

- めあて ① 自分のできるかたちであいさつをしよう。
② あいさつをした時にどんな気持ちになったかな？
③ あいさつをした相手はどんな気持ちになったかな？



昼食のため病棟に戻る前に

「病棟に行ってきます」と元気に挨拶をする姿が見られました。

図書室、事務室、職員室、校長室といろいろな場所に行き、たくさんの先生とあいさつしました。

始めの頃は、
いつもと違う場所なので、ドキドキ！
緊張していましたが、たくさんの先生に
「いってらっしゃい」
「上手にあいさつできたね～」など声をかけてもらい、ニコニコ。
あいさつって 気持ちいいね！！を勉強しました。



令和7年度 PTA 役員決定！！

5月14日に本校のPTA総会を実施しました。

お陰様で、今年度のPTA役員をはじめ、活動計画や予算案など、全ての議案が承認されました。

～新役員～

PTA 会長 平良さん

PTA 副会長 落合さん

今後もPTA活動に皆さまのご理解とご協力をお願い致します。

❀6月の行事予定❀

- 2日(月) 平和月間(～30日)
プール授業開始
6日(金) お便り日
12日(木) 沖特P協総会
17日(火) 高等部 校内実習 (～19日)
23日(月) 慰霊の日(条例休)
24日(火) 沖肢P理事会②
27日(金) 校外学習①(小中)

※ 予定変更については、
その都度連絡します。

